

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto de los medios:

Jennifer Quermann
Butterfly Pavilion y el
iquermann@butterflies.org
703-477-0668

Butterfly Pavilion revela una nueva exposición que celebra el papel vital de los invertebrados en la cultura y la biodiversidad mexicana

Se inaugurará el 15 de marzo de 2025. ¡Donde la cultura y la conservación cobran vida!

WESTMINSTER, Colorado. – 20 de febrero de 2025 - [Butterfly Pavilion](#) se enorgullece de anunciar la gran inauguración de su última exhibición extra sensorial, **[Legados: invertebrados de México](#)**, a partir del 15 de marzo de 2025. Diseñada para cautivar a los visitantes durante las vacaciones de primavera y más allá, esta experiencia dinámica apoya la conservación global de invertebrados con una mezcla educativa, con animales, entretenimiento y patrimonio cultural.

“Desde civilizaciones antiguas hasta la conservación moderna, los invertebrados han dado forma a los paisajes, tradiciones y biodiversidad de México”, dijo Nathalie Brochu, presidenta ejecutiva interina de Butterfly Pavilion. “Esta exhibición da vida a sus historias de forma mágica, inspirando a los visitantes a entender lo esencial que son estas pequeñas criaturas para nuestro mundo”.

Descubra el rico patrimonio de los invertebrados

Legados: invertebrados de México, muestra el papel vital que juegan los invertebrados tanto en la naturaleza como en la historia humana. Desde su uso en alimentos y tintes hasta su relación con cultivos esenciales, estas increíbles criaturas han dado forma a las tradiciones mesoamericanas durante siglos. A través de exhibiciones vibrantes e interactivas, los visitantes descubrirán la importancia ecológica de los invertebrados y su influencia a menudo ignorada en nuestro mundo. Mostrando especies fascinantes como las tarántulas, los milpiés y las hormigas cortadoras de hojas, esta exposición trae la historia y la ciencia a la vida de una manera inolvidable.

Conservación mundial en acción

Destaca el compromiso del Butterfly Pavillion con la protección ambiental, la exposición también muestra la colaboración de la organización con el gobierno de México en un ambicioso proyecto para restaurar el hábitat vital de la mariposa monarca en la Reserva de la Biosfera de la Mariposa Monarca de México. Los visitantes pueden aprender más sobre este inspirador esfuerzo de conservación en la exhibición, obteniendo información sobre cómo las iniciativas locales e internacionales están marcando una diferencia tangible para estos polinizadores emblemáticos.

Aspectos destacados de la exposición:

- **Animales vivos:** milpiés, escorpiones, tarántulas y otros invertebrados destacan su papel vital en los ecosistemas, la agricultura y la cultura de México.
- **Árbol monarca con factores biológicos:** una instalación dinámica presenta especímenes preservados y exhibiciones educativas.
- **Elementos sensoriales:** exuberantes paisajes sonoros y aromas naturales transportan a los visitantes a los diversos ecosistemas de México.
- **Exhibiciones de alimentación en vivo:** sea testigo de cómo las colonias de hormigas cortadoras de hojas cultivan su propio alimento.
- **Actividades educativas interactivas:** oportunidades prácticas de aprendizaje de conservación que atraen a visitantes de todas las edades.

Fortalecimiento de los lazos culturales locales

Para dar vida a esta exposición, Butterfly Pavilion colaboró con estimados socios culturales, incluyendo el [Consulado General de México en Denver](#), el [Instituto Nacional de Antropología e Historia de México](#) y [Calaveras en mi ciudad](#). Estas alianzas han enriquecido la exhibición al proporcionar ideas culturales y artefactos auténticos, garantizando una presentación completa e inclusiva de las diversas narrativas culturales de México.

CUÁNDO: La exposición inicia el: Sábado, 15 de marzo de 2025
 Todos los días de 9:00 a.m. a 5:00 p.m.
 Incluida con la entrada general

DÓNDE: Butterfly Pavilion, 6252 W. 104th Avenue, Westminster, CO

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN Y ENTRADAS:

[HTTPS://BUTTERFLIES.ORG/LEGACIES-INVERTEBRATES-OF-MEXICO/](https://butterflies.org/legacies-invertebrates-of-mexico/)

Acerca del Butterfly Pavilion

Butterfly Pavilion, que celebra su 30 aniversario en 2025, ha sido parte de la comunidad de Colorado desde 1995 y es el primer zoológico de invertebrados sin fines de lucro, acreditado por la Asociación de Zoológicos y Acuarios (AZA) en el mundo, ubicado en Westminster, Colorado. La misión del Butterfly Pavilion es fomentar la apreciación de los invertebrados al educar al público sobre la necesidad de proteger y cuidar los hábitats amenazados a nivel mundial, mientras se lleva a cabo la investigación para soluciones en la conservación de invertebrados. Además de Colorado y los Estados Unidos, los conservacionistas del Butterfly Pavilion realizan importantes proyectos de investigación, conservación y educación de invertebrados en todo el mundo, desde Mongolia y México hasta Tanzania y Sumatra en Indonesia. www.butterflies.org

###